

À TOUS LES PARENTS DIVORCÉS

Grâce à cette lettre, nous voulons vous faire savoir ce que nous ressentons. Nous sommes **des millions d'enfants** qui chaque année sont informés que leurs parents se séparent. C'est le jour où notre monde s'écroule. Tout ce qui nous semblait sûr et familier change soudainement. Beaucoup d'entre nous doivent déménager vers une autre maison, aller dans une autre école, s'habituer à vos nouveaux partenaires et, dans le pire des cas, devoir se passer d'un de ses deux parents. Et cela fait mal.

Nous voulons tant vivre avec nos deux parents. Deux parents qui nous aiment et qui nous voient grandir. Deux parents qui nous encouragent pendant toutes ces années, qui sont fiers quand nous obtenons de bonnes notes, et qui veulent tout savoir sur notre premier chagrin d'amour. Qui sont ensemble au premier rang lorsque nous passons nos examens, et qui accueillent affectueusement leurs premiers petits-enfants.

Réalisez-vous comment nous souffrons et sommes tristes, parfois en silence ? Quand nous devons être vos messagers. Quand nous devons vous écouter vous dire des choses désagréables. Quand nous voyons que vous vous **ignorez** devant nous.

Savez-vous à quel point c'est dur de vous aimer tous les deux, lorsque l'un d'entre vous nous l'interdit ? De sorte que nous finissons par ne pas vous raconter le week-end amusant que nous avons eu ?



Nous nous sentons **déchirés** entre les deux personnes que nous aimons tant. Nous nous sentons coupables quand nous apprécions d'être avec l'autre. Nous nous sentons responsables de votre bonheur. Souvent, vous devenez plus heureux après un certain temps. Mais pour nous, cela n'est souvent pas si facile. Pour certains d'entre nous, la douleur ne disparaît jamais vraiment.

On peut juste vous demander quelques trucs?

- > S'il vous plaît ne nous faites pas choisir notre camp.
- > Ne vous bagarrez pas devant nous.
- > Ne nous dites pas de mauvaises choses les uns sur les autres.
- > Donnez-nous le temps de nous habituer à la nouvelle situation.
- > Écoutez vraiment ce que nous avons à dire.
- > Laissez-nous suffisamment de place pour continuer à vous aimer.
- > N'oubliez pas que c'était votre choix d'avoir des enfants ensemble.

Un divorce c'est comme un refuge qui tout d'un coup est complètement transformé. Les murs sont abattus, on pose de nouveaux sols, d'autres papiers peints. Au début c'est un vaste chantier mais lentement quelque chose de beau émerge.

Donnez-nous la chance de participer tranquillement aux changements et demandez-nous notre avis sur la vue.

Voilà comment construire **une nouvelle maison** ensemble. Avec une fissure ici et là et peut-être une tuile cassée. Mais chaleureuse, sécurisante et solide. Un endroit où nous nous sentons à nouveau chez **NOUS**.

Vous venez de recevoir la clef de la porte.
Au nom de tous les jeunes de la Villa Pinedo

-X-